

L'État Islamique revendique l'attentat contre une mosquée chiite en Afghanistan



Kaboul, 2 août (RHC/AFP)-Le groupe terroriste sunnite État islamique a revendiqué aujourd'hui, l'attentat de la veille contre une mosquée chiite à Hérat, dans l'ouest de l'Afghanistan, qui a fait au moins 30 morts et des dizaines de blessés.

"Le bilan s'élève à 29 morts et 63 blessés, dont certains sont dans un état critique", précisait lundi soir le porte-parole de l'hôpital régional, Rafiq Shirzai. Un bilan qui "pourrait encore évoluer", estimait-il.

Selon le porte-parole de la police de Hérat, Abdul Ahad Walizada, "deux terroristes sont impliqués dans l'attaque dont l'un portait un gilet explosif et s'est fait exploser, tandis que le second était armé d'un fusil". "Tous deux sont morts" a-t-il ajouté, sans donner de précisions sur la mort du deuxième assaillant.

Depuis un an, l'État Islamique a visé à plusieurs reprises des foules et des mosquées de la minorité chiite d'Afghanistan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137170-letat-islamique-revendique-lattentat-contre-une-mosquee-chiite-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba